

Viso del Marqués



La presidenta del Gobierno de Castilla la Mancha M^a Dolores Cospedal garantiza la permanencia del Archivo de la Marina

Durante una visita con Pedro Morenés, a quien ha agradecido que no haya cumplido lo que pretendía el anterior Ejecutivo

Cospedal ha considerado “un gran acierto” esta decisión, que ha agradecido en persona al titular de Defensa del Gobierno de Mariano Rajoy. María Dolores Cospedal ha realizado este anuncio en Viso del Marqués, en el palacio renacentista de don Álvaro de Bazán, donde se encuentra el Archivo de la Marina, acompañada por el ministro de Defensa, Pedro Morenés, y por el almirante jefe de la Armada, Manuel Rebollo. La jefa del Ejecutivo regional se ha referido a este lugar como “el palacio renacentista más importante que tenemos en nuestro país”, por lo que ha animado a todos los españoles a conocer esta joya del patrimonio del Marqués de Santa Cruz, “un palacio renacentista de primera magnitud al gusto y modelo italiano”.



Cospedal, Morenés y Rebollo

Alcázar de San Juan



El senador Sebastián García asegura que se están viendo los primeros indicios de recuperación en la región



Sebastián García y M^ª Jesús Pelayo

García se ha referido a la reducción del desempleo durante el mes de mayo, al plan de pago a proveedores, al superávit registrado en Castilla-La Mancha durante el primer trimestre del año, al incremento del gasto en turismo y al aumento del volumen de exportaciones en un 13,3, por ciento. Sebastián García también destacó la última medida puesta en marcha por el Gobierno de Mariano Rajoy, la Licencia Exprés, que tiene como objetivo agilizar los trámites burocráticos para facilitar la puesta en marcha de proyectos empresariales. Asimismo, el senador popular valoró el 13 Congreso Provincial celebrado el pasado viernes en Ciudad Real y destacó que el PP apuesta por el trabajo desde la unión, al contrario que el PSOE, “un partido descabezado donde hay incontables divergencias en cuanto a las críticas”.